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会議開催日時 平成 28 年 7 月 27 日（水）18：30～19:30  

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階校友会会議室  

参加者 

（順不同） 

柳田 裕二、山本 隆洋、相原 浩一、小島 一記、松﨑 裕一、 

平山 文雄、野島 謙之助、土佐 壮一、松村 晃司、加藤 綾子、 

前田 治、三井 和幸、北村 要、早水 俊樹、沖津 進一、 

福澤 智、倉田 昇、米田 守重、坂田 一也、小川 謙一、 

吉田 憲司、校友会  稲毛  通男  

                   計（22 名）  

配布資料 1. 大学同窓会 Ｈ27 年度 幹事会レジュメ 

2. 平成 28 年度 埼玉鳩山キャンパスホームカミングのご案内 

3. 「情報環境学部縦の会(仮称)」(同窓会)の設立に関する資料 

4. 東京電機大学同窓会 旅費・交通費支給規則改正案 

5. 各種活動協賛申請書(２件) 

6. 校友会のしおり ２０１６ 

議事内容 議事進行：福澤 智    記録者：坂田 一也  

 

１．柳田会長挨拶  

幹事会の冒頭にあたり柳田会長から挨拶が行われた。  

 

２．議事録確認、他（福澤総務委員長・小島副会長）  

１）H28 年度第 1 回幹事会（6/22 開催）議事録の確認  

・既に開催通知を送信した際に添付されていたH28 年度第 1 回議事録の説明があり承認さ

れた。  

 ２）新年度の準備関連（同窓会名簿・ﾒｰﾘﾝｸﾞﾘｽﾄの更新状況：幹事会、各委員会など）  

  ・同窓会名簿に付いては後日、パスワード付きでメールにて配信するとの説明があった。  

・ﾒｰﾘﾝｸﾞﾘｽﾄに付いては福澤総務委員長がエクセルにて適切に管理しており既に更新済みで

あるとの説明があった。  

３）役員・委員長連絡会  

・次の通り役員・委員長連絡会を開催したことが報告された。  

・H28 年度第 3 回連絡会開催（7/20  18：30 – 20：30）  

参加者 (10 名 ) ：柳田、相原、福嶋、松﨑、野村、大野、平山、相川、早水、小島  

    ＜内容：第１回幹事会での宿題、各委員会の新年度企画などの検討＞  

 

３．校友会地方支部、各同窓会関連の活動（6/22 幹事会以後）（柳田会長）  

・7 月 9 日に開催された 新潟県央電機会支部の総会及び講演会に参加したことが 

報告された。出席者は２０名強とのこと。 

 

東京電機大学同窓会 

平成 28 年度第 2 回幹事会議事録  
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４．H28-鳩山キャンパスホームカミングについて（報告事項）（柳田会長）  

別紙資料に基づき説明が行われた。当日は、ＯＢ交歓会とステージ上での表彰式も行われ

ることがあわせて報告され、協力依頼があった。  

 

５．情報環境学部縦の会（仮称）の設立について（報告事項） 

  別紙資料に基づき、校友会稲毛局長から設立についての報告があり、本同窓会に対し、設

立することの方向性について了承頂きたいとの説明があった。なお、本年 11 月 19 日に情報

環境学部開設 15 周年の記念式典があることもあわせて報告があった。  

 

６．学園祭冊子（パンフ）への広告掲載（在学会員支援委員会 山本補佐役員） 

新規事業として、在学会員（学生）に対し同窓会活動のＰＲ活動の取組みとして、各キャ

ンパス学園祭、旭祭・鳩山祭・秋葉祭の学園祭ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄへの広告（ＯＢ交歓会、表彰式等）掲

載の提案があり大枠では予算も含め承認された。なお、詳細については、今後、委員会にて

検討することとした。 

 

７．丹羽賞・同窓会奨励賞の表彰式の開催（在学会員支援委員会 山本補佐役員） 

  各キャンパス学園祭においてｽﾃｰｼﾞ上での表彰を行うとの説明があり、今年度より鳩山祭に

おいてもｽﾃｰｼﾞ上で行うとの説明があった。 

  なお、鳩山祭の開始時間について講演会と重なることから、時間調整が出来ないかとの意

見があり、協議することとなった。（時間調整担当：柳田会長）  

 

８．学園祭関連の日程（小島副会長） 

  以下の日程に付き説明があり、今年度は千葉ＮＴＣにおいて新たにホームカミングが開催

されるとの報告があった。なお、幹事においては以下の行事に対し協力依頼があった。 

(1)ＯＢ交歓会    1)千葉ＮＴ 10/09  2)埼玉鳩山 11/05 

(2)ホームカミング  1)東京千住 10/29  2)埼玉鳩山 11/05  3）千葉ＮＴ 11/19 

 

９．新年度の企画  

 １）【新規】総会でのご提案の課題（小林前会長より）（柳田会長） 

熊本地震の被害地域（九州地区）への支援について説明があり、今回の震災に関しては

校友会とも相談し学園等の対応にあわせ、今回は見送るとの説明があった。なお、小林前

会長にはその旨、連絡をすることとした。 

２）【新規】同窓会規定の見直し（松崎会計担当役員） 

資料に基づき説明があり、審議した結果、文言の一部訂正を行い承認された。 

３）【新規】各委員会の計画 ＜各委員会＞ 

・事業委員会 ⇒ 平山副委員長より、12/3-4 校外研修会を伊香保で行うとの報告があった。 

・広報委員会 ⇒ 早水副委員長より、10/29 東京千住ホームカミングの午前中に 「東京／

江戸歴史散歩」を実施するとの報告があった。なお、詳細については現

在検討中であり、事前に広報委員会が下見を兼ね開催するとの報告があ

った。その際、広報委員会以外の幹事の参加も歓迎するとの補足説明が

あった。 

          また、校友会のしおり２０１６が出来、配布が行われた。 
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・在学会員支援委員会 ⇒ 小島副会長から、個人を対象とした新しい同窓賞の新設につい

て今後、検討したいとの説明があった。 

・総務委員会 ⇒ 福澤委員長より、今年度は総務委員会の体制を強化し、幹事会全体の運

営をより確実に行っていきたいとの報告があった。 

 

１０．その他  

  １）在学会員支援委員会より、申請のあったイベント支援の説明が行われ、審議した結果、  

次の通り支援することが承認された。  

・ 東京電機大学ＥＶプロジェクト 8 万円  

・ 江口昌幸 (個人 )：射撃競技各種大会参加 (海外・国内 ) 5 万円  

 

以 上 

                                        


